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Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre 

nicht erledigte Mündliche Anfrage gemäß § 51 Abs. 5 der 

Geschäftsordnung des Abgeordnetenhauses wie folgt: 
 

Frage 1: Wie bewertet die Senatsverwaltung für Stadt-

entwicklung und Umwelt die im Auftrag des Bezirkes 

Steglitz-Zehlendorf erstellte Naturschutz- und Land-

schaftsentwicklungsstudie - Schutzgebietskonzept Lich-

terfelde Süd, die als Grundlage für ein Unterschutzstel-

lungsverfahren seit Dezember 2012 vorliegt und die hohe 

Schutzwürdigkeit des Untersuchungsgebietes aus natur-

schutzfachlicher Sicht belegt? 

 

Antwort zu 1: Die Senatsverwaltung für Stadtentwick-
lung und Umwelt hat die vom Bezirk Steglitz- Zehlendorf 

erstellte Naturschutz- und Landschaftsentwicklungsstudie 

zur Kenntnis genommen und wird diese bei weiteren 

Planungen berücksichtigen. 

 

 

Frage 2: Mit welchem Zeitraum muss bis zur Festset-

zung einer Rechtsverordnung für dieses zukünftige Land-

schaftsschutzgebiet Lichterfelde Süd mit seiner wertvol-

len Weidelandschaft und den Waldflächen gerechnet 

werden, dessen Sicherung bereits mit dem Beschluss des 

Sachverständigenbeirates für Naturschutz und Land-
schaftspflege im September 2010 empfohlen wurde? 

 

Antwort zu 2: Eine Sicherung des Gebietes durch 

Festsetzung einer Rechtsverordnung hat für den Senat 

zurzeit keine Priorität, da die rechtliche Sicherung von 10 
Natura 2000 Gebieten vorrangig bearbeitet werden muss, 

um den Verpflichtungen aus der Fauna-Flora-Habitat-

Richtlinie der EU nachzukommen.  

 

 

Berlin, den 07. März 2013 

 

 

Michael Müller 
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Senator für Stadtentwicklung und Umwelt 
 

 

(Eingang beim Abgeordnetenhaus am 12. Mrz. 2013) 


